

## ◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

## I. 放送日 平成27年1月23日(金)放送分

## 今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) プロレス団体が、試合観戦招待や、施設への慰問
- (3) 豊橋男女共生フェスティバル ミニチャリティーバザー出店のお知らせ

## (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔1月15日(木)～1月21日(水)分〕

○お金の寄付は、	合計	51件	403,684円
内訳			
自由預託金		4件	29,711円
指定預託金(交通遺児の為 他、4件)		5件	79,660円
指定預託金(東日本大震災義援金)		2件	11,000円
チャリティーボックス募金		28件	56,097円
誕生日献金		6件	28,000円
年末たすけあい活動		6件	199,216円

今週の主な寄付は、愛知県立豊橋東高等学校様より、児童福祉施設のためにと、66,000円をお寄せいただきました。これは、学校で集めたアルミ缶や、文化祭のバザー等での売上を合わせたもので、毎年豊橋善意銀行にお寄せいただいているもので、活用先の施設は年ごとに変え、その時々各施設で必要としている物の購入費用に充てさせていただいております。

○品物の寄付は、衣類、食品、アルミ缶など、合わせて13件ありました。

## (2) プロレス団体が、試合観戦招待や、施設への慰問

1月20日、豊橋市のロワジュールホテルで、「ドラゴンゲートプロレス豊橋大会2015」が開催され、この大会に観戦を希望した豊橋市内の施設入所児者ら、66名が招待されました。この、ドラゴンゲートプロレスは、豊橋で試合を開催するたびに、多くの施設利用者を招待いただいております。

また、同じ日に、愛知県を地元として活動する地域密着型プロレス団体「チームでら」から、レスラー3人が、児童養護施設 豊橋若草育成園を訪れ、入所児童らと交流を持ちました。「チームでら」では、来月14日に豊橋での試合開催を前に、地元の子ども達にプロレスを広く知ってもらいたいと今回の慰問を実施し、試合開催日にも福祉施設入所児童を招待する予定です。

## (3) 豊橋男女共生フェスティバル ミニチャリティーバザー出店のお知らせ

今週末、1月25日の日曜日、豊橋市神野ふ頭にある、ライフポートとよはしにて開催される、「第28回 豊橋男女共生フェスティバル」へ、豊橋善意銀行はミニチャリティーバザーで出店いたします。時間は午前10時30分より、午後1時30分までの予定で、日用品や雑貨等を取り揃えて皆様のお越しをお待ちしております。

この男女共生フェスティバルは、午前10時から午後3時30分までの間に、映画字幕翻訳家の戸田奈津子(とだ なつこ)さんの講演会をはじめ、各種分科会や手作りバザーなど、内容盛りだくさんとなっております。1月25日は是非、ライフポート豊橋で開催される、「豊橋男女共生フェスティバル」へお出かけください。

以上